

「未来をひらき、しなやかに生きる力を育む教育」

# 南部っ子



谷地南部小 学校便り  
R4. 6. 30  
NO 3  
校長 小山田 聡

今年度のキーワード 「一步踏み出す力」「チーム力」「考え抜く力」

県特産のさくらんぼも最盛期を迎え、夏の気配が感じられる季節となりました。日頃より南部小の教育活動にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。運動会については、PTAの皆様による事前のテント設営や当日の運営にもご協力いただき、無事に開催できたことに、皆様のご協力のおかげと心より感謝申し上げます。コロナ禍でも、子どもたちが主体的に取り組む姿が授業や各活動で増えてきています。これからも保護者・地域の皆様と手を取り合い、主役である子どもたちの成長を支えていきたいと思ひます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

「一步踏み出す力（主体性）」

「チーム力（協働・対話）」



南部小大運動会 スローガン「赤白どちらも 一步踏み出し 共にかんぼろう」



【1年生：開会のあいさつ】



【組頭：決意表明】



【各学年：徒競走】

6月4日（土）、澄み切った青空の下、南部小大運動会が開催されました。当日まで、それぞれの持ち場で一步踏み出し、チーム力を高めて本番を迎えた子どもたち。そのプロセスの中でも大きな成長を遂げて当日を迎えることができました。競技は赤組、応援は白組が優勝しました。赤・白ともに、それぞれベストを尽くして競技に挑み、応援も各組ともに組頭を中心に最後まで真剣にがんばりました。相手の頑張りを讃える組頭の姿も含めて、すべてが感動的な運動会でした。



【1・2年：まり入れ】



【3・4年：スーパーサイクロン】



【5・6年：希綱】



【白組：応援合戦】



【全校リレー】



【赤組：応援合戦】

さくらんぼや観光で、地域に慣れていないドライバーが多いこの頃です。交通安全には十分気を付けましょう。

## 「考え抜く力（解決・創造）」

### 本物に出会う～新聞読み方講座



6月8日、山新寒河江支社黒田支社長を講師に、5年生の社会科の学習で新聞の読み方講座が行われました。「見出しを読む」という楽しい読み方を学ぶ中で、新聞の果たす役割や地元から県内・全国・世界・宇宙まで幅広い情報が掲載されていることにも気づき、今後に生かそうという感想が多くあがっていました。

### 河北の歴史～最上川～酒田



6年生は、総合的な学習で河北町の歴史を調べています。自分たちで見聞きし、最上川の舟運によって栄えた谷地と酒田との繋がりにも発展し、修学旅行でも実際に舟下りや酒田での学びにも探究しながら繋がっていくそうです。



【舟繋ぎの松】

## 地域学校協働活動～地域のご支援

### 秘伝豆植え付け作業



畑の先生原田康雄さんを講師に、3年生が総合で秘伝豆の植え付け作業を行いました。今後の管理・観察なども行いながら、町特産の紅花と秘伝豆について学習していきます。

### 絵本の読み語り



地域の読み語りボランティア奥山さんより、子どもたちに絵本を読んでいただいています。お話の世界に浸り、素敵な時間を過ごしています。

### ノベルティー



5年生は、総合でノベルティー（動物園リニューアル寄付金への返礼品）を企画・開発しています。かほく発信ブランド推進室長の松田さんを迎えて、さらに学びを深めています。



### 西村山陸上競技選手権大会

小学男子ジャバリックボール投げ	第1位 37m29cm	高橋 大輝さん	おめでとう!
小学6年女子100m	第2位 14秒85	後藤 楓さん	
小学5年男子100m	第2位 15秒32	細矢 慈生さん	
小学男子1000m	第4位 3分31秒24	松沢 秀俊さん (ETジュニア)	

ご紹介：本校5年布川創大さん・5年早坂翔真さん・4年布川愛哩さんが、スポ少卓球で全国大会出場が決まり、22日に河北町長より激励を受けてきました。がんばっててください。